

Santa Marta combatirá la soledad de los mayores con llamadas telefónicas

El novedoso servicio 'Buenos días, buenas noches' está pensado para los que viven solos o están en situación vulnerable ■ Habrá un doble contacto telefónico diario con ellos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El colectivo de mayores de la localidad de Santa Marta de Tormes, que abarca a cerca de dos mil personas con más de 65 años, estrena una nueva prestación que acaba de poner en marcha el Consistorio transformesino.

Se trata un nuevo servicio de acompañamiento denominado "Buenos días, buenas noches", que nace con el objetivo de acompañar personas que estén solas en el municipio.

En total un grupo de nueve voluntarios de la asociación Asprodes realizarán a diario llamadas telefónicas a personas que viven solas o en situaciones vulnerables con las que mantendrán unos minutos de conversación con la intención de conseguir que se encuentren menos aisladas.

El servicio 'Buenos días, buenas noches' por tanto se realizará de forma telefónica y con la periodicidad pactada con las personas usuarias, que podrán decidir si se realiza un seguimiento por mensaje o por whatsapp.

La concejal del área de Bienestar Social, Cruz Gacho, explica que se realizará una llamada por la mañana y otra por la noche, "con la intención de conocer cómo ha ido su día, cuáles son sus inquietudes o si hay algo que les preocupa".

Asimismo, mediante este contacto diario con los mayores se valorará si de forma urgente necesitan ayuda. En caso de detectar alguna situación de necesidad será derivada a servicios sociales y, si se ve oportuno también a la psicóloga, que podrá ponerse en contacto con esa persona "para valorar si precisa de una atención más especializada", concluyó la edil responsable del nuevo servicio.



Laura Arroyo, Henar Sánchez, María Cruz Gacho y Miguel Martín en la presentación. | EÑE

LOS DETALLES

Programa experimental en el confinamiento

La puesta en marcha del programa de acompañamiento telefónico a los mayores del municipio se puso en marcha, de manera experimental, durante la etapa del confinamiento. El buen recibimiento de este ensayo ha llevado a que ahora se convierta en una propuesta fija de la que podrán beneficiarse los mayores que viven solos o en situación vulnerable.

Un 13,5% de la población con más de 65 años

En Santa Marta un 13,5% de la población del municipio cuenta con más de 65 años. En el grupo de edad de entre 65 y 70 años hay un total de 727 personas. En el bloque de edad de entre 71 y 75 años se registran 542 vecinos, mientras que en el que agrupa a los de entre 76 a 80 años hay un total de 320 personas. De entre 81 a 85 años se registran 238 y por encima de los 86 años hay un colectivo de 318 personas. Por sexos en estos grupos de edad hay un total de novecientos hombres y casi mil cien mujeres que en el caso de los mayores de 86 casi duplican a los varones.

En este sentido, Cruz Gacho remarca que "creemos que el que las personas voluntarias de Asprodes realicen estas llamadas va a ser un valor añadido, porque permitirá que ellos realicen un trabajo que reforzará su imagen como agentes activos de la sociedad y generadores de cambios, mejorando su vida y la de las personas a quienes van a acompañar".

Esta actividad se enmarca dentro del acuerdo de colaboración que el Ayuntamiento de Santa Marta tiene con los usuarios del Centro de Día y Ocupacional El Telar y que se centra en realizar labores de voluntariado social en el municipio transformesino.

Charlas y música para celebrar en Alba el aniversario de Santa Teresa como Doctora de la Iglesia

EÑE | ALBA DE TORMES

La villa ducal ha preparado una programación especial para conmemorar el 50 aniversario de Santa Teresa como Doctora de la Iglesia. Las actividades se van a llevar a cabo durante el fin de semana del 26 y 27 de septiembre. Las propuestas incluyen dos conciertos, una exposición y una conferencia sobre la Santa, además del programa que han organizado las órdenes carmelitas entre las que destaca una misa conmemorativa el día 27, fecha de dicho nombramiento. Los actos de conmemoración arrancarán el día 26 de septiembre con un concierto vespertino en la Basílica. Será un concierto muy especial, ya que la Banda de Música de Alba de Tormes interpretará piezas dedicadas a la Santa. El día 27 a las 11 del mediodía habrá misa en la iglesia de la Anunciación y por la tarde tendrá lugar la presentación de la exposición "Teresa in Itinere", en el salón multiusos. Asimismo, a las cinco y media el Carmelita Manuel Diego impartirá una conferencia sobre el Doctorado de Santa Teresa en la Basílica. Tras la charla, a partir de las 19:00 horas, el grupo Concierto3, clausurará los actos.

Abierta la matrícula para las clases de inglés de Aldeatejada

El Ayuntamiento ha abierto el plazo para matricularse en las clases de inglés, hasta el próximo 28 de septiembre y que va destinado a alumnos del municipio a partir de 4 años. Aunque estas clases se impartían en las aulas del archivo, el éxito de la versión on line ha hecho que repitan ahora este formato. | EÑE

Doñinos abre el plazo de matriculación para más de una veintena de actividades culturales

El recién reformado edificio polivalente acogerá la mayoría

EÑE | DOÑINOS

La propuesta del Consistorio de Doñinos para que los vecinos de todas las edades puedan optar por actividades culturales a lo largo del curso tiene abierto el plazo de matriculación hasta el próximo día 22. El inicio de los distintos talleres se ha previsto para el 1 de octubre y una de las novedades de esta temporada es que los grupos utilizarán el recinto del recién reformado edificio municipal polivalente para las clases.

Para los adultos se han previsto hasta tres grupos de actividades, entre los que debido a su gran acogida, se han habilitado tres de pilates y otros tantos de zumba. A ellos se añaden otras disciplinas de actividad física como el GAP, body combat, yoga e hipopresivos. Sevillanas, pintura y costura completan el bloque ofrecido a los adultos. Los talleres se ha previsto que tengan dos sesiones semanales.

Para los más pequeños de la

casa también habrá varios grupos en algunas disciplinas, como las clases de inglés y las de dibujo y pintura que se organizarán según la edad de los niños, algo que se repetirá en las de danza. Patinaje, kung fu, sevillanas y gimnasia rítmica también están presentes en las propuestas para los más pequeños. Otro de los talleres que tendrá desdobladas sus propuestas es el de técnicas de estudio, con clases diferentes para Primaria y Secundaria.



La nueva imagen del centro polivalente de Doñinos. | EÑE